
Bonjour
je m’appelle Robin
j’adore les histoires des rois de France

Il y a très longtemps, Louis, petit garçon de 12 ans
futur roi de France
est venu en vacances à Bourg avec sa maman
il s’est beaucoup amusé

Pour faire comme Louis et devenir petit prince
suis-moi et réponds aux questions

Quand on te demandera de cocher la bonne réponse
fais une croix dans la case

Pour te guider
regarde les photos
à côté des questions

Nous vous invitons à faire attention
durant votre parcours
à faire preuve de prudence à côté des remparts
l'Office de tourisme n’est pas responsable
en cas de chutes accidentelles

Les Pistes Robin
Facile à lire et à comprendre
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3...2...1... 
C’est parti, partons à

l’aventure tous
ensemble !



Sur le côté de l’Office de Tourisme
il y a une place
avec des arbres et des bancs en pierre
cette place va jusqu’aux remparts

Un rempart est un petit mur 
qui donne souvent sur une vue

Bourg était une ville fortifiée
entourée de remparts
pour se protéger des attaques

Compte le nombre de bancs
sur la place
Il y en a combien ? 
Réponse : ___________________________

 

Approche-toi des remparts
et observe la belle vue sur la rivière

Comment s’appelle cette rivière ? 
Coche la bonne réponse
    La Garonne
    La Dordogne
    La Loire
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__

___________________

1

2

4 5

6

8______________

Relies les points entre eux
du plus petit nombre au

plus grand nombre

______________

3

7



Au coin de la maison numéro 6
descends la rue Saint Martin
jusqu’à la rue du Tertre
pousse la grille sur ta gauche
avance jusqu’au bout

Il y a une belle maison en face de la rivière
tu vois des sculptures sur le mur
C’est quoi ? Coche la bonne réponse
    Un singe et une banane
    Un losange et une chocolatine
    Une étoile et un croissant

Retourne à la grille
suis la direction du port
tourne à gauche à la rue du Tertre
descends l’escalier

Au bas de l’escalier
regarde cette photo
trouve cette porte
c’est la Porte de la Mer
car elle va vers la rivière

Retourne sur la place
descends la rue Valentin Bernard
jusqu’au numéro 6
traverse la rue et lève les yeux

Tu vois des têtes dans la pierre
au dessus des fenêtres
ce sont des mascarons

Un mascaron est une sculpture d’une tête

Compte les têtes avec une barbe
Combien il y en a ? 
Réponse : ________________________________
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Avant les villageois faisaient la fête ici
maintenant c’est la place du marché
le dimanche matin

Avant les colonnes qui portaient le toit
étaient en bois
maintenant elles sont en _______________
Coche la bonne réponse et complète la phrase
    Carton
    Pierre
    Fonte

Passe à gauche de la Jurade
c’est le bâtiment avec une horloge
marche le long des remparts
et traverse l’allée de platanes
tu es sur la place du District

Avant la porte était petite
maintenant elle est plus large
Devine pourquoi ? Coche la bonne réponse
    Les habitants sont trop grands
    Les voitures sont plus larges
    Les vaches des paysans sont plus grosses

Fais demi-tour et remonte la rue
jusqu’à la halle couverte

Le long des remparts
il y a des canons 
qui servaient à défendre la ville
des attaques de pirates
Combien il y en a ?
Réponse : _____________________
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Va à l’église et fait le tour de l’église
il y a des visages qui te regardent en haut des murs
ce sont des gentils monstres en pierre
qu’on appelle des gargouilles

Les gargouilles sont des gouttières
par laquelle s'écoulent les eaux de pluie
souvent sculptées en forme d'animal ou de monstre
Combien il y en a ? _______________________________

Retourne à l’entrée de l’église
traverse la rue Pierre Bistaudeau
tu arrives place de la Citadelle
passe le portail en fer
entre dans le parc
Louis venait ici en calèche

Va devant la grande maison au bout du chemin
et trouve son nom en devinant les mots dessous

____________  t’  ____________ _________ ________ __________ ta d’_________

Sur les 2 vases en pierre
il y a une tête d’animal
C’est quoi ? 
Réponse : ________________________________
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Sors du parc de la Citadelle
tourne à droite
retourne à l’église

Au-dessus de la porte d’entrée
il y a un gros rond dans la pierre
trouve son nom
en devinant les mots dessous

_____________  _________________ ce

Page 6 sur 7

Avant de sortir du parc
passe à côté du musée de la Citadelle
à l’intérieur il y a des calèches
que Louis prenait pour descendre au port

Dessine une calèche en dessous dans le cadre
En t’aidant du modèle à gauche



Bravo
tu as répondu aux questions
maintenant remonte la rue Valentin Bernard
jusqu’à l’Office de Tourisme 
demande ta surprise

Office de Tourisme Bourg Cubzaguais
1 Place de l’Eperon
33710 Bourg
05 57 68 31 76
tourismebourg@grand-cubzaguais.fr
www.bbte.fr

Si tu as aimé cette chasse au trésor
tu peux découvrir d’autres circuits en Gironde

Va tout droit jusqu’à la halle
prends la rue du 4 septembre
va devant la maison à gauche du café de l’union

Tu vois 4 mascarons
les mascarons sont des têtes dans la pierre
il y a Poséidon
le dieu de la mer
retrouve-le et entoure-le
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